

研修⑨

講師：講師全員＋研修委員長
「下船後の自己実現のために」をテーマに研修⑨が行われました！



研修全体を振り返って・・・

下船後の自分への約束を研修内でそれぞれ決め、下船後も目的に向かって行動していると思います。船内での全ての行いが自分に対して大きく変化したのではないのでしょうか。講師からの激励のエールを胸に刻み、今後も勇気を持って自分らしく生きてもらいたいです。その行動一つひとつが周りに勇気を伝播できる人材になってもらいたい。そんな研修を行ってきました。下船後も各所で活躍を心より願っています。

解団式



第43回JC青年の船「とうかい号」全日程が終了！



8日間に及ぶ研修プログラムと船上生活を終え「とうかい号」は6月12日名古屋港に帰港しました。一般団員の皆様のお顔を見ていると、8日間の航海を終えた充実感、達成感で溢れていました。



編集後記

「とうかい号」の全日程が終わった今、乗船前と比べて変わったと思いますか？自分らしく生きる勇気と日本人の大切にしてきた「心」を手にしたと感じますか？変化や成長というのはご自身が感じている以上に、周りの人たちが必ず評価してくれるはずだと思います。各地で開催されたブロックオリエンテーションから始まり、結団式、乗船、そして下船までと、広報記録委員会ではファインダーを通しての変化、皆さんの真剣な眼差しや、どんどん輝いていく表情を感じることができ、委員会メンバーの活動意欲の向上に繋げさせて頂くことができました。これから先、全てが上手くいくわけではないと思います。「とうかい号」で得た経験が皆さんに一步踏み出す勇気を与えてくれるはずです。最後に、皆さんが未来を変える原動力となることをお祈り申し上げ、船内広報誌『ONE STEP』の結びのご挨拶とさせていただきます。ご愛読頂き、ありがとうございました！！